
 

 

運動会を通して  

校長  小川 高弘 

 緊急事態宣言が再延長された６月１日（火）、第３７回運動会を実施しました。毎日のように

変わる天気予報でしたが、前夜の雨が適度に校庭を湿らせ、気温も予想以上に上がらず、運動

会としては最適な環境でした。昨年のスポーツデイでは行わなかった入場行進や個人種目、学

年ごとの学年種目について、練習時間や密集する状況などを考慮し、今できる運動会の内容を

検討してきました。昨年に引き続き、保護者・地域の皆様に観戦いただくことができずに申し

訳ありません。本校の校庭の広さを考えると、全校生徒とその保護者が入ることで、密着・密

集になることが避けられないと判断し、学年を超えた生徒の活動を重視させていただきました。 

 開会式では、「運動会は日頃の成果を発揮する場である。日頃の成果とは、競技だけでなく、

係活動における責任感やクラスでのコミュニケーションも含まれる。１位でゴールする選手だ

けでなく、後からゴールする選手や、表には出ない係活動に頑張っ

ている生徒にも目を向けて、保護者がいない分、生徒全員で全員を

応援しよう。」と話しました。今年、１年生は５クラスとなり、５

組には兄弟クラスがありませんが、５組を応援する２・３年生の姿

も見られ、全校生徒が多くの活動を意識することができました。  

 １年生にとって、中学生として最初の大きな行事であり、小学校の運動会とは違う内容や雰

囲気があります。事前の練習だけではイメージできないことが多くありますが、上級生の動き

を見て、スムーズに行動することができました。中学校での経験を一つずつ重ねていくことが

大切です。２年生は、昨年のスポーツデイの経験はありますが、個人種目は１年生と同様に初

めての経験でした。学年種目の大縄跳びと全員リレーのバトンパスには、昨年の経験が十分に

生かされていました。一度でも経験することは重要です。３年生にとって、中学校での最後の

運動会です。係活動でも、最上級生としての責任ある行動が多く見られました。大むかでの練

習時間も限られたものでしたが、クラスで声を合わせて、順位が決まっても最後まであきらめ

ない姿を下級生に見せてくれました。全員リレーのﾊﾞトンパスはミスがなかっただけではなく、

スピードを落とさない、よりスムーズなバトンパスが数多く見られ、経験の違いを感じました。  

 南中の全校行事には、各クラスから実行委員が選出されています。４月からの短い準備期間

でしたが、クラスでの話し合いの中心や学年練習での指示出し等、精力的に活動しました。全

員が経験できることではありませんが、実行委員の経験はとても貴重なものだと思います。  

緊急事態宣言の再延長もありますが、ワクチンの接種も始まりました。今後の感染状況はま

だ見通しがもてませんが、今後も学校として感染対策を徹底し、教育活動を進めて参ります。

ご理解とご協力をお願いいたします。  
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南中生の活躍 
〇 男子バスケットボール部 第１１ブロック選手権大会 ３回戦進出  ベスト１６ 

〇 女子バスケットボール部 第１１ブロック選手権大会 ３回戦進出  ベスト１６ 

〇 男子バドミントン部 Ｅブロック選手権大会 団 体 ３回戦進出  ベスト１６ 

      シングルス 小松﨑  修輔（３年４組）           ベスト１６  

      ダ ブ ル ス 若林  慶次郎（３年２組）松原  敬尋（３年４組）ベスト１６                       

〇 女子バドミントン部 Ｅブロック選手権大会 団 体 ３回戦進出  ベスト１６ 

      ダ ブ ル ス 松栄  さくら（３年１組）齋藤  采音（３年２組）ベスト１６                       

〇 テニス部 東京都中学校総合体育大会第９ブロック予選  

生徒総会を開催しました。 

 ５月１５日（土）に前期生徒総会を開催しました。初めて生徒

総会に参加する１年生が、体育館で専門委員会の活動方針、学

級目標の発表を直接聞きました。２・３年生はＺＯＯＭを使用

し、各教室で参加しました。質問や要望も数多く出され、自分た

ちの学校の取組として、専門委員会の活動にさらに関心をもつ

ことができました。  

体育館に空調設備が設置されます。 

 今年度、市内の全中学校体育館に、空調設備が設置されます。南中では、６月４日（金）か

ら、体育館内の工事が始まります。使用開始は８月１日からです。部活動や学年行事などでも

活用する予定です。  

お世話になりました。 

 今年度も感染症対策のため、離任式を実施することができませんでした。そこで、４月に市

内小学校へ異動された事務室の吉田 亜紀子さんと田中 桂子さんに、生徒会役員が代表して

お礼のメッセージを送りました。お返事が届きましたので紹介します。  

 

 

 

 

南中学校の皆さんへ  

南中では、5 年間お世話になりました。  
事務室にいるので、なかなか皆さんと直

接、接する機会はなかったのですが、南中
はしっかりした生徒さんが多いのでいつも
感心していました。  
毎週水曜日の茶道部のお茶を楽しみにし

ていたので飲めなくなったのが残念です。  
コロナ禍で学校生活も普段どおりにはいき
ませんがその中でもできることを見付け
て、充実した中学校生活を送ってください。 

東久留米市立第三小学校  
 事務 吉田 亜希子 

 

南中学校の皆さんへ  

神宝小に異動しました事務の田

中です。 

南中生の落ち着いた生活態度は

立派だな！！と、感じています。授

業に部活にと先生の話をよく聞き、

たくさんのことをきゅうしゅうし

てくださいね。 
東久留米市立神宝小学校  

 事務 田中 桂子 

 


